

2020年3月10日

iHeart Japan 株式会社
代表取締役 角田健治

iPS細胞から内皮細胞への分化を誘導するキットを中国で販売開始

当社との提携による事業として、タカラバイオ株式会社が中国で『ヒト iPS 細胞から血管内皮細胞への分化を誘導するキット』および『内皮細胞用の培養液』の販売を開始しましたので、お知らせいたします。

タカラバイオ株式会社は、当社が持つ技術を応用した製品及び製品を用いた試験受託を、研究用途に限って、日本、中国、韓国、インド、ASEAN 加盟国で開発、製造、加工及び販売する独占的なライセンスを有しております。

このキットを使えば、研究者が手元の iPS 細胞を高効率で血管内皮細胞に分化させることができ、しかも、特段の細胞選別工程（例えば、特定の細胞表面マーカーに付く抗体を用いた方法、薬剤抵抗遺伝子を用いて他の細胞を死滅させる方法など）を経ることなく、高純度の血管内皮細胞を得ることができます。

タカラバイオ株式会社のウェブページを以下に示します。

<https://www.takarabiomed.com.cn/ProductShow.aspx?m=20160307152413073670&productID=20200213141243790854>

当社は、このキットによって、バイオテクノロジーの研究が一層の発展を遂げることを願っております。

問い合わせ先

iHeart Japan 株式会社 事業部

info@iheartjapan.jp